

## Más Deportes

Estás en: Granada - Ideal &gt; Noticias Deportes &gt; Noticias Más Deportes &gt; Los veteranos granadinos recuerdan un año más a Manuel Haro Vallejo



La gran tienda del deporte



RUGBY

# Los veteranos granadinos recuerdan un año más a Manuel Haro Vallejo

Mañana se celebra en Armilla un nuevo triangular, en el que como novedad participan mujeres, también veteranas

15.05.10 - 02:32 - IDEAL | GRANADA

0 votos

1 Comentarios | Comparte esta noticia »

Por quinto año consecutivo, la Asociación de Veteranos de Rugby Escoriones organiza el Torneo de Rugby de Veteranos Manuel Haro Vallejo, fallecido tras una penosa y larga enfermedad. El torneo, que se celebra mañana, supone un compromiso para recordar y resaltar la figura de este jugador que se alineó en numerosos clubes granadinos, donde hizo buenos amigos, y que llegó a jugar en la máxima categoría del rugby nacional, siempre en su puesto de pilar (primera línea). En lo profesional, fue un médico reputado y estimado.

El torneo ha ido ganando prestigio entre todos los que se convocan tanto a nivel nacional, como internacional. El terreno de juego es el campo de rugby de la Ciudad Deportiva de la Diputación de Granada, en Armilla, y presenta unas condiciones inmejorables con Sierra Nevada como telón de fondo. En la prueba han participado equipos de prestigio de Francia, Italia, y de los clubes de veteranos más reconocidos a nivel nacional. Tal y como explicó Pablo Rubio, delegado de la Federación Andaluza de Rugby en Granada, para este año se ha programado algo diferente, un reencuentro de antiguas jugadoras y jugadores que están o estuvieron vinculados a este deporte. Por un lado los Old Fruitis, veteranos en su mayoría de un histórico del rugby, el Fray Luis de Granada, y por otro, un combinado de antiguos jugadores de los Escolapios. Ambos clubes invitados jugaran contra un combinado de jugadores veteranos de Granada, los Escoriones.

«Como novedad se disputara también un encuentro de veteranas previo. Aparte de lo estrictamente deportivo este evento supone una oportunidad de aunar objetivos de promoción tanto del Rugby como de nuestra ciudad y nuestra provincia, ya que la asistencia de equipos de veteranos implica que se desplazan conjuntamente con sus familias y se aprovecha para visitar y conocer las numerosas ofertas que ofrece nuestra ciudad». La asistencia de jugadores y acompañantes se estima en unas 150 personas.

Antes del acto se realizará una recepción oficial, por parte de los jugadores y público asistente, así como un reconocimiento a la colaboración de las instituciones colaboradoras, Junta de Andalucía, Diputación de Granada y Universidad de Granada. Posteriormente se hará un reconocimiento a las firmas comerciales que han apoyado este evento, Cruzcampo, y Coca Cola.

Asistirán asimismo representantes de la FAR y de los clubes de la provincia. Para esta edición se ha diseñado un cartel conmemorativo, como en ediciones anteriores, obra de Miguel Morales, jugador veterano y pintor de renombre, que ejerce de profesor de Instituto.



Un momento de la presentación del torneo, ayer. :: IDEAL

### BUSCADOR

#### Todo el Deporte en un click

- 1 Seleccione deporte
  - 2 Seleccione categoría
  - 3 ¿Qué quiere ver?
- 

**FÉNIX DIRECTO**  
 fenixdirecto.com

calcula aquí tu seguro

Pásate a Fénix y Pásalo

FÚTBOL BALONCESTO MÁS DEPORTE

1ª 2ª 2ªB Champions Liga Europea Copa

Resultados

JORNADA 38

### TAGS RELACIONADOS

veteranos, granadinos, recuerdan, manuel, haro, vallejo

0 votos

1 Comentarios | Comparte esta noticia »

### Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre \* y apellidos

Opinión \*